

Santiago, 24 de mayo 2022

A los padres, madres, apoderados y apoderadas, de los colegios de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino:

Por estos días estamos finalizando el primer trimestre de este año 2022 y hemos considerado necesario compartir con cada uno de ustedes las siguientes preocupaciones e inquietudes con la finalidad de afianzar la Alianza Familia-Escuela:

1.- En el **ámbito académico**, hemos realizado grandes esfuerzos para avanzar en los aprendizajes de los estudiantes, que por motivo de la pandemia del coronavirus no se pudieron tratar adecuadamente en su debido tiempo. Para progresar más rápido, solicitamos encarecidamente a ustedes todo el apoyo en lo que dice relación con la asistencia a clases de su pupilo/a. Es de máxima importancia alcanzar el 100% de asistencia diaria. Esto nos permitirá adelantar en los dos trimestres que nos quedan.

2.- En el área de **convivencia escolar**, se han presentado situaciones muy graves en nuestras Comunidades, como hechos de maltrato y agresividad entre niños, niñas y jóvenes y lo que nos resulta más doloroso aún de adultos; en este caso de apoderados y apoderadas en contra de docentes, asistentes de la educación e incluso hacia integrantes de equipos directivos de los colegios.

Es importante recordar que los colegios cuentan con un **Reglamento de Convivencia Escolar** que regula el actuar de estudiantes y también de apoderados, los que pueden perder su calidad de tal ante un hecho de violencia. Lo anterior no impide que salvaguardemos la integridad de nuestro personal realizando las acciones legales que correspondan ante los tribunales de justicia.

3.- Si bien estamos viviendo un ambiente generalizado de violencia en nuestra sociedad, que los expertos atribuyen a consecuencias de las largas cuarentenas y encierros vividos en este tiempo de pandemia, nada justifica las ofensas, insultos y atropellos que se han vivido en nuestros establecimientos y que han sido protagonizados por apoderados. Esta es una situación absolutamente nueva para nosotros, por lo que nos preocupa en forma extrema.

4.- El **respeto al prójimo**, cualquiera sea su investidura, es esencial en toda Comunidad aún más en la escolar, donde estamos formando a las nuevas generaciones. Por ello, los llamamos a fomentar lazos de fraternidad a través del diálogo franco y la conversación respetuosa. Así estaremos siendo buenos ejemplos de **sana convivencia** para nuestros estudiantes.

5.- Preocupados de lo anterior, proponemos reflexionar sobre esta temática, de una manera constructiva para todos, en las reuniones de cursos programadas para las próximas semanas. Igualmente, será un asunto a tratar en las jornadas de padres y apoderados que estamos organizando para las mañanas de los sábados 18 y 25 de junio y 2 de julio, con el único objetivo de buscar caminos que consoliden la confianza y el buen trato como hijos e hijas del mismo Padre Dios.

Invocamos al Señor -por la intercesión de María Santísima y de nuestro patrono, Santo Tomás de Aquino-, para que nos ilumine en la hora presente para ser constructores de paz en nuestras Comunidades.

Atentamente les saluda,



Sandra Urrutia Bravo
Directora Ejecutiva
Red Educacional Santo Tomás de Aquino

